

El 18 de diciembre celebramos el Día Nacional de la Esclerosis Múltiple, colocando mesas informativas en diferentes puntos de la ciudad.

En esta ocasión pudimos ofrecer información a 1.900 personas, que se interesaron en nuestra causa.

Para llevar a cabo esta actividad hemos contado con 100 personas voluntarias, que han realizado una magnífica labor. Queremos destacar la importante colaboración de Jorge Cadaval “Los Morancos” y de Paco Aguilar, en una de nuestras mesas.

También han colaborado:

- Hermandad de la Candelaria
- Hermandad del Valle
- Hermandad del Cristo de Burgos
- Pastoral de la Parroquia la Resurrección del Señor
- Pastoral de la Parroquia Ntra. Sra. del Reposo
- Gimnasio Lowfit - Sevilla Este
- El Corte Inglés
- Hospital Universitario Virgen del Rocío
- Hospital Universitario Virgen Macarena
- Hospital Universitario Ntra. Sra. de Valme
- Hotel Don Paco

Nuestro agradecimiento a todas las personas y empresas que han hecho posible la realización de esta actividad.



